

Asignatura:

Salud pública

Alumno:

Manuel Alejandro Guzmán López

Carrera:

Lic. Enfermería

2° semestre

Grupo:

"A"

Turno:

Matutino

Introducción:

La situación en la que está el país es muy baja ya que hay enfermedades graves para la población que en ocasiones requiere una intervención rápida pero el problema que hay es de que no hay medicamentos suficientes o especialista adecuado para enfermedades que necesitan tratamiento como en las comunidades que en algunas partes del país ni siquiera cuentan con un centro de salud y esto es un problema para la población ya que si no cuentan con un centro de salud la población estará vulnerable en una simple enfermedad que podría ser grave o contagioso para todos en la población tan to como en el sector de salud que es de utilidad también es de suma importancia los medicamentos ya que con ellos se combaten enfermedades o se refuerza el sistema inmunológico del individuo para que la población no esté en un situación vulnerable y con ello estén más seguros en toda la población ya que con ello se puede garantizar el bienestar para todos.

Desarrollo:

Situación demográfica actual del país

La situación actual del país es muy baja cuestión del sector salud que es decir que en lo medicamentos y especialistas faltan. En los medicamentos hay un gran desabasto de medicamentos en la cual algunos de ellos ayudan en situaciones graves de enfermedades como con el cáncer en la cual si no se sigue en tratamiento a las horas que les corresponda podrían ser fatal para la persona que padece este tipo de enfermedad y por esa razón son muy importantes, pero no solo implica a ellos sino para los demás de la población ya que ya mas enfermedades peligrosas para el individuo o incluso a la población que los rodea en la cual en caso de recaer en uno de ellos debería haber medicamentos disponibles para un pronta intervención y mayor mejoramiento en la salud , pero también implica en los especialistas que hay poca capacitación para el especialista en la cual si se necesita una intervención rápida o soluciones deberá de actuar de inmediato y saber qué hacer y que él lo mejor para el individuo pero en ocasiones no saben o simplemente el medico mismo no le pone interés al mejoramiento del individuo que de igual madera le da lo mismo si se salva o no, cuando haiga un mejoramiento de los especialistas talvez exista un mejoramiento en el país y esto afecta en diferentes lugares del país como en los pueblos que en ocasiones no tienen medicamentos suficientes ni médicos o incluso que no cuentan con un hospital o sector de salud en la cual se puedan atender sus necesidades o dudas que tengan, y no solo implica estos dos recursos sin no también los instrumentos médicos que son de utilidad el paciente para identificar el problema e incluso es un gran apoyo para el especialista ya que con ellos se identifica el problema que tiene y así dar una solución rápida en caso de que tenga si estas necesidades fueran suficientes el sector salud estuviera listo para en caso de una enfermedad grave en la cual habría que atender muy rápida, un claro ejemplo del problema del país es de que el gobierno menciona que estaba listo el país para combatir el covid-19 en caso de que alguien estuviera enfermo, el

problema que hubo es de que en algunos hospitales no tienen el equipo necesario con que ello deberían de contar e incluso sacaban de su propia economía el otro problema es de que se olvidaron de las otras enfermedades como es del cáncer que no atendieron a ninguno con dicho problema que había falta de espacio o de camas dentro del hospital o simplemente no había ya medicamentos pero también implica en las población ya que algunos no seguía las recomendaciones y simplemente no quisieron al no seguir las recomendaciones vienen las consecuencias muy graves.

Conclusión:

Mi opinión es de que es de suma importancia construir centros de salud incluyendo en los pueblos aunque que sea de bajos recursos ya que para la población lo necesita lo segundo es de que a ya suficiente especialistas y que no vean el sector salud como un negocio ya que ay especialista que ben eso como negocio ni no como una necesidad de ayudar a los demás y por último los medicamentos que con ello se combaten enferme des graves o no graves con estas necesidades ya establecida el país talvez es te en un situación más estable para combatir las enfermedades con ello la población estará con mayor estabilidad en su salud ya que es lo más importante